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AREQUERIMENTO DESPACHO:

Ribeirão mm,.

Prexidvuru
Nº 170419 EMENT

Selmo pela segunda vez a poda de árvore na Area
de Lazer Padre Nrnon Ehas de Barros no barro
Quintino Faccl n

Senhor Pres<demer

Procurado pela munrcrpe Mana Wa de theva Branco resroeme em nossa
cidade na Rua José Rodngues que recorreu a este Vereador reuaranao a srluação que envowe a
falta de cuidados do Executvvo Islo poem venho requerer a poda de árvore na Área de Lazer
Padre Nrnon Euas oe Barros no barrro Qumlmo Faccl “ |mforma que as copas das arvores
precrsam ser levantadas pms os galhos barxos es1ãn uhsuumdo a num-nação dos postes (amando
a praça muno escura = none. pede provroencras Fiz o pnmelro pedroo em 4 de levererro de 2021.
com o requenmenm 757

Isto posto, na (arma regimental, sega mdlcadn ao Senhor Preferia Mumclpsl
de Rmexláo Prem. após aprovação dos damars membros desta Casa, oleneanoo soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cudade, oemro dº prazo e condrções expressamente
previstas no emgo sªb. parágrakzs 2“ e av da LOM

Sala das Sessões. 10 de lunho de 2021

Jean Corªuci
Vereador


